

# InGrid

## Der Inkubator für grüne Ideen

### Meine Vision

Die Erde brennt. Die Zeit zu handeln ist jetzt.

Fridays For Future zeigt es. Es gibt immer mehr Menschen, die sich einen anderen Umgang mit unserer Erde wünschen. Und auf die Straße gehen und laut sind. Lasst uns nicht auf die Politik warten. Oder auf die Großkonzerne. Lasst uns selbst aktiv werden! Lasst uns uns verbünden und uns gegenseitig inspirieren! Lasst uns gemeinsam grüne Ideen entwickeln und neue grüne Startups gründen! Es gibt so viele Ideen da draußen – wir brauchen nur einen Ort, an dem Menschen aus der ganzen Gesellschaft zusammenkommen können, um gemeinsam und systematisch diese Ideen weiterzuentwickeln: Im *inGrid*, dem Inkubator für grüne Ideen.

Lasst uns selbst die Firmen gründen, von denen wir träumen! Lasst uns eine Unternehmenskultur des Miteinanders und der Augenhöhe leben! Je mehr wir werden, umso größer ist unser Hebel.

Das *inGrid* ist die Keimzelle. Hier kommen wir zusammen, hier entstehen grüne Ideen, hier ist die Plattform und die Vernetzung zu allen. Von hier aus in die Welt.

### Der Weg dahin

Wir brauchen ein geniales Geschäftsmodell. Wir brauchen MitgründerInnen, MentorInnen, Kooperationen. Es soll groß werden! Wer will mitmachen? Lasst uns der Vision Leben einhauchen!

### Aktuelle Idee für das Geschäftsmodell: Pilotprojekt in Nürnberg, von dort aus in jede Stadt

*inGrid* basiert auf 3 Säulen:

- Wir-Prozess nach Scott Peck
- Events
- Digitale Plattform

Der **Wir-Prozess** nach Scott Peck ist ein gemeinschaftsbildender Gruppenprozess, der als Werkzeug genutzt wird, um neue grüne Ideen zu entwickeln. Die Gruppe ist damit in der Lage, auch in einer großen Runde, wertschätzend miteinander zu kommunizieren. Es entsteht Nähe und Verständnis füreinander und ein intensives Wir-Gefühl. Hier werden in 1Tages-Workshops Ideen und Gemeinschaft geboren.

**Events** dienen zum Zusammenkommen der ganzen *inGrid* Community. Es finden Diskussionsrunden und KeyNotes mit und von grünen Wissenschaftlern, Influencern, Gründern und Aktivisten statt, außerdem grüne Hackathons, Repair Cafés und richtig gute Parties.

Die **Digitale Plattform** lädt zum überregionalen, deutschlandweiten, globalen Austausch und Inspiration ein. Hier gibt es eine Suche/Biete-Plattform, ein Ideen- und Problem-Börse, die auf dem Grundgedanken von *Open Source* basiert. Außerdem werden hier neue grüne Startups vorgestellt.

### Wer ich bin

(contact me: [hanna.kilzer@posteo.de](mailto:hanna.kilzer@posteo.de))

Ich bin Hanna Kilzer, 29 Jahre, Ingenieurin für Verfahrenstechnik. Ich liebe Erfindungen, ich liebe unsere Erde. In meiner letzten WG habe ich den Wir-Prozess nach Scott Peck kennen und schätzen gelernt. Beflügelt habe ich einen Wir-Prozess mit meiner Familie ohne Thema (d.h. es ging um uns als Familie) und einen mit 11 Freunden zum Thema „Wie wollen wir leben?“ initiiert. Wow! 12 Leute mit der gleichen Vision in einem Kreis. Da ist etwas entstanden, für das mir die Worte fehlen. Ein unglaubliches Wir-Gefühl. Dass wir nicht alleine sind mit unserer Sehnsucht. Große Freude. Gemeinsam den Weg zu gehen. Und von den Stärken und Qualitäten der einzelnen Menschen zu profitieren. Und eben nicht als Einzelkämpfer erst Experte in allem und jedem werden zu müssen.

Deshalb: Lasst uns das nutzen! Für eine grüne, nachhaltige, gemeinschaftliche Welt von morgen!